



Plus de 30 000 personnes sont mortes d'un suicide médicalement assisté l'année dernière

- [28/11/2024](#)

Les médecins ont facilité la mort de plus de 30 000 personnes dans le monde l'année dernière, a rapporté le *Telegraph* mardi.

CULTURE OF DEATH: 30,000 People Died in a Year, a Record High for Assisted Suicide and Euthanasia Around the World

<https://t.co/So7tF4FQxY>

— BABS D (@Barbara14130169) [November 27, 2024](#)

Le *Telegraph* a analysé les antécédents en matière de suicide assisté avant le scrutin qui doit avoir lieu vendredi au Royaume-Uni sur la légalisation de l'aide à mourir dans le pays.

- Le rapport a révélé que dans certains pays, jusqu'à 1 décès sur 20 est actuellement médicalement assisté.
- Le nombre de décès par suicide médicalement assisté a doublé en cinq ans.

Meurtre légal : Le suicide médicalement assisté est déjà légal dans de nombreux pays, dont le Canada, les Pays-Bas et la Belgique. Il est également légal en Californie et en Oregon.

Le Dr Gordon MacDonald, directeur général de *Care Not Killing*, met en garde contre la pente glissante que représente la légalisation du suicide médicalement assisté ou de l'euthanasie :

Ces chiffres montrent qu'une fois le suicide assisté ou l'euthanasie légalisés, le nombre de personnes tuées et les raisons pour lesquelles elles le sont ne vont que dans une seule direction. Il suffit de regarder le Canada.

Le Canada n'est pas le seul pays à connaître des problèmes. Aux Pays-Bas et en Belgique, nous avons assisté à une expansion massive du nombre de personnes pouvant être euthanasiées. Il est effrayant de constater qu'il s'agit d'adultes non mentalement compétents, de personnes souffrant de problèmes de santé mentale et même de jeunes enfants et de bébés handicapés.

La Trompette a déclaré : La Bible prophétise le déclin moral qui paralyse les États-Unis, la Grande-Bretagne et le Canada. C'est pourquoi la *Trompette* surveille de près les tendances qui reflètent la dégénérescence morale de ces puissances occidentales. Le suicide médicalement assisté n'est qu'un des nombreux moyens puissants par lesquels l'Occident prépare son propre chemin vers la destruction.

En savoir plus : Lisez « [Meurtre médical](#) ».